
An den Vorsitzenden der  19.07.2020 
Gemeindevertretung Niedernhausen  
Herrn L. Metternich  
  

  

   

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: 
Straßenbeiträge Taunusstraße Niedernhausen 

 

1. Hat der Bürgermeister gegenüber Anlieger*innen der Taunusstraße im Zusammenhang mit der 
dortigen Straßensanierung tatsächlich geäußert, dass sie NICHT den vollen 75% - Anteil der Straßen-
sanierung zu tragen haben, wenn die Straßenbeitragssatzung danach in ein „nicht näher definiertes 
Umlagesystem“ geändert wird? 

2. Haben Mitarbeiterinnen bzw. Mitarbeiter der Gemeinde Niedernhausen entsprechende Aussagen 
gegenüber Anlieger*innen getroffen? 

3. Wenn nein, wie erklären sich der Bürgermeister und der Gemeindevorstand, dass die dortige BI dies 
u.a. in Briefen an die Niedernhausener Parteien so behauptet hat? 

4. Wenn ja,  

a) warum wurde die Gemeindevertretung über eine solche Zusage nicht informiert? 

b) wie planen der Bürgermeister bzw. der Gemeindevorstand, diese Zusage umzusetzen? 

5. Gibt es in dem Zusammenhang Klagen von Betroffenen aus der Taunusstraße gegen die Gemeinde 
Niedernhausen? 

6. Wenn ja, welche Ziele verfolgen die Klagen und wie ist der derzeitige Sachstand der juristischen 
Auseinandersetzungen? 

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 


